



VOYAGE SARDAIGNE

Comme convenu, nous vous informons que toutes les démarches concernant notre voyage en Sardaigne ont été réglées et que celui-ci est donc reporté au mois de MAI 2021.

Nous nous concerterons afin de convenir des dates qui conviendront à tous.

Le voyage sera remis sur le nouveau site MCF dès la rentrée de septembre 2020.

Nous vous souhaitons de continuer à bien vous préserver et de profiter de cette période estivale pour vous mettre en forme tous actifs pour nos prochaines sorties qui commencent tant à nous manquer.

Amicalement

José ELBAZE MORGAN Ile de France

